

L'association BD-Photo Moëlan dévoile les premiers noms de son édition 2025

Publié le 28 février 2024 – Ouest-France

Les expositions, mêlant photographie et bande dessinée, concoctées par les membres de BD-Photo Moëlan rencontrent, tous les deux ans, un beau succès des promeneurs qui peuvent ainsi découvrir, au fil de leurs pas dans le centre-bourg, le travail des artistes à Moëlan-sur-Mer (Finistère).



Le conseil d'administration de BD Photos Moëlan a annoncé, vendredi 23 février 2024, les noms des invités de l'édition 2025 de leurs rencontres entre photographies et bandes dessinées, à Moëlan-sur-Mer (Finistère). | OUEST-FRANCE

L'association BD-Photo Moëlan (BDPM) a tenu son assemblée générale, vendredi 23 février 2024, à la Maison Loisirs et culture (MLC), de Moëlan-sur-Mer (Finistère). Cette réunion a permis de faire le bilan de la quatrième édition des rencontres BD Photo qui s'est tenue à l'été 2023. Dans les rues du centre-bourg, l'exposition des œuvres d'un photographe et d'un dessinateur, tous les deux ans, est toujours appréciée.

Cette édition avait mis à l'honneur le photographe Stéphane Lavoué et le dessinateur Christophe Babonneau, ainsi que le dessinateur cloharsien Guillaume Sorel. En parallèle de l'exposition extérieure, Christophe Babonneau exposait des dessins originaux à la médiathèque et nous offrait aussi le privilège d'un dessin original de danseurs bretons devant la chapelle Saint-Philibert, dessin reproduit sur vinyle et posé sur le pignon de l'office de tourisme grâce à la collaboration de la mairie, que BDPM remercie, expliquent les membres.

Un hommage à la libraire Marijo Mellouet

L'exposition a aussi été l'occasion de rendre hommage à Marijo Mellouet, libraire partenaire des rencontres BDPM depuis l'origine et infatigable défenseuse du breton et de la cause féminine, décédée en 2022.

De nombreux partenaires permettent de réaliser ses expositions estivales mais, comme l'ont souligné les trésoriers après les avoir remerciés, l'édition 2023 a nécessité un budget plus important que les éditions passées. Dans le même temps, les subventions ont largement baissé, hormis celle de la commune. **« Il est donc nécessaire de trouver de nouveaux sponsors ou un mécène : l'association lance donc un appel en ce sens pour la préparation de l'exposition en 2025 »**, expliquent les membres de l'association.

Les premiers noms de l'édition 2025 dévoilés

Et pour cette future édition 2025, BDPM a annoncé le nom des futurs auteurs invités. Il s'agit du doyen des dessinateurs bretons, Jean-Claude Fournier, célèbre notamment pour ses albums de *Spirou* mais aussi *Les Crannibales*, *le petit Bizu* ; côté photo, il s'agira de Nicole et Félix Le Garrec, le célèbre couple bigouden connus pour son film *Plogoff, des pierres contre des fusils*, primé à Cannes en 2019.

Le bureau a été reconduit : Bruno Rouat, président ; Christophe Rivallain, secrétaire et Yann Pothier, trésorier.

Renseignements : courriel, bdphoto.moelan@gmail.com

Ouest-France – 28/02/24